



ACTA DE LA SESION QUE LA COMISION PERMANENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE ESTE COLEGIO CELEBRO EL DIA 25 DE NOVIEMBRE 2024

ASISTENTES:

Presidente

PILAR OTERO MOAR

Secretaria

M<sup>a</sup>. MAR LAMAS CASAL

Contadora

PATRICIA FERNANDEZ FERNANDEZ

Tesorero

JOSE M<sup>a</sup>. SAEZ GARCIA

Delegados.

LUIS RIVERA CARAMES

PILAR NUÑEZ TORRON CABALLERO

ROSA CAMPELO OTERO

JOSE M<sup>a</sup>. SAEZ GARCIA

PEDRO GARCIOA OROIS

Asesor Fiscal

RAFAEL ALONSO MARTINEZ

Disculpa su asistencia la vicepresidenta Rosa López Río.

En La Coruña a 25 de noviembre 2.024, tuvo lugar la Junta que la Comisión Permanente de este Colegio celebró en la sede colegial a la que asistieron los señores que más arriba se indican, siendo las dieciséis horas y cuarenta y cinco minutos por la presidente se declara abierta la sesión según el siguiente:

ORDEN DEL DIA.

**1º.- Movimiento de colegiados.**

Se prestó aprobación al siguiente movimiento de colegiados:

ALTA EJERCIENTE : Cristina Dueñas Aragón en Ourense

BAJA TOTAL POR JUBILACION: Manuel Prieto Tamarit con efectos 31-12-2024.

CAMBIO DE DOMICILIO: Iván González Trigo c/ Ramon Cabanillas 1 entreplanta 1 en Ourense.

BAJA SOCIEDAD: Suministros Nacionales e Importación S.L. de Alejandro Sánchez Taboada.

NUEVA SOCIEDAD: Zento Asesoramiento S.L.P. una vez esté debidamente registrada del gestor Alejandro Sánchez Taboada.

**2º.- Información de la Contadora.**

Patricia Fernandez, da conocimiento de las cuentas a fecha 31 de octubre, indicando que se incrementan los ingresos y se contienen los gastos, que arrojan el siguiente superávit:

COLEGIO	78.707,71
A CORUÑA	98.545,14
LUGO	43.011,31
OURENSE	14.298,65
PONTEVEDRA	12.645,52
VIGO	13.664,35

SUPERAVIT	260.872,69 €
-----------	--------------

### **3º.- Asuntos varios.**

La presidente informa que se está en conversaciones con la correduría MARSH para ir viendo la posible renovación de la póliza de R.C., aunque este año lo tenemos un poco más difícil debido a algunas gestorías que están teniendo durante los últimos cinco años una cantidad de siniestros muy importante, y es posible que no lleguemos a un acuerdo o que se incremente la prima, que es inferior en relación con otros Colegios que trabajan con la misma correduría.

Pilar Otero, en relación con este tema, indica que se ha recibido una comunicación de una gestora, solicitando datos de la póliza y siniestros para cotizar la misma, pero como existe un acuerdo de Junta donde se recoge que ningún gestor administrativo tenga relación con esta póliza para evitar suspicacias no se le ha facilitado, mostrando su malestar.

Se hace constar en este acta, que por parte de ningún miembro de este Colegio ni el propio Colegio, ingresa comisión alguna por parte de la correduría que nos lleva la póliza desde hace más de quince años y que tiene el domicilio social fuera de nuestra Comunidad Autónoma.

Informa que se han recibido copias de las actas de las delegaciones de La Coruña, Pontevedra y Vigo.

En relación con la delegación de Vigo, se informa del cese, a petición propia, del Contador Don Luis Andrade Ouzande y el nombramiento para dicho cargo a Doña M<sup>a</sup>. Luz Carnero Vaz.

La Comisión Permanente acuerda ratificar dicho cambio.

Se informa de la petición que ha realizado la Jefatura local de Tráfico de Vigo de documentación a la gestoría del gestor Don Félix Gómez Curras, que pese a los intentos de la delegación para poder contactar con el gestor ha sido imposible, pues tiene cerrado el despacho. Se acuerda hacer un último intento por parte del delegado para ver la posibilidad de hablar con él.

El delegado de La Coruña, Luis Rivera, informa de los problemas surgidos con el servidor del Colegio donde suben las delegaciones la

contabilidad, y donde tuvo que intervenir el informático de urgencia, desplazándose a La Coruña, solventando provisionalmente el posible acceso de gente desconocida que intentaba entrar en nuestros equipos informáticos, volviendo el lunes para instalar nuevos aparatos de seguridad, solventando definitivamente el grave problema, indicándole a las delegaciones que tenían que modificar las IP, después de algunas interpretaciones así se hizo, quedando todo el sistema operativo.

La presidente solicita a los delegados que informen a la Comisión Permanente de los acuerdos a los que han llegado en la mañana de hoy.

Toma la palabra el delegado de Vigo Pedro Garcia Orois, manifestando, que el primer acuerdo ha sido el subir el IPC del mes de noviembre -que se va a publicar en diciembre- al igual que el pasado año, para todos los tramites del Servicio de Tramitación Telemático. Igualar el importe de altas de baja temporal, y los canjes el importe de 6,20 € más IVA , el resto de trámites, la cuota mínima de 1,65 € más IVA sería 2,00 €. Esta información lo expondrá cada delegado en su demarcación y lo informará en el próximo Pleno.

En lo que corresponde a nuestro equipo de asesores, Fiscal, Juridico y Laboral, se acordó que abonasen el resto de delegaciones 25 € más IVA, que sería facturada al colegiado que solicite este servicio, para el año 2.025.

Han acordado presentarlo en sus delegaciones y traerlo al próximo Pleno para su ratificación si procediese.

La delegada de Lugo, Pilar Nuñez-Torrón, manifiesta que se está abonando simbólicamente 50 € a una compañera por consultas que se le pasan de Tráfico y ahora solicita un aumento a 250 € al mes.

Sobre esta información que traslada la delegada, la presidente comenta que está fuera de lugar que se le tenga que pagar alguna cantidad a un compañero, cuando en realidad debe de ser el personal de la delegación quien solvante cualquier duda, teniendo a su disposición al Colegio para las dudas que le pueda surgir a algún compañero.

#### **4º.- Información de la Presidente.**

Toma la palabra la presidente informando que ha mantenido una reunión con los presidentes del Colegio de Agentes Comerciales de La Coruña y Lugo, pues desean firmar un convenio de colaboración con nosotros, le he trasladado que nos pasaran un borrador.

También nos ha visitado un comercial de Afigal con el mismo motivo para colaborar con los gestores mediante la firma de un convenio.

Pilar Otero informa de las reuniones que va a tener los próximos días 28 y 29 así como el Foro Fiscal.

Traslada que se ha puesto en contacto con Eva Palacio, Jefa Regional Adjunta de la AEAT, quién le ha comunicado que la factura electrónica está en desarrollo, también informa sobre el Verifactu.

La presidente comenta que sería importante convocar a los gestores administrativos de los que existe indicios que no están a diario en sus despachos para ver la responsabilidad que tiene el gestor, contenido y obligaciones.

Asimismo, también dice que sería conveniente hacer una jornada anual para los empleados tanto de las delegaciones como del Colegio, para ver como se trabaja en cada oficina. La jornada se celebraría en nuestro Colegio, cree que la persona indicada para llevar la dirección de esta jornada sería Rafael Alonso.

#### **5º.- Información de la Asesoría Jurídica.**

El Letrado asesor comienza informando sobre consultas recibidas de colegiados, que han versado sobre reclamaciones en Consumo, retroacción de actuaciones en procedimiento de comprobación de valores y garantía de vehículo nuevo para uso profesional de taxi.

En materia de sociedades profesionales se informó del análisis de una sociedad de intermediación cuyo titular va a transformar en sociedad limitada profesional para poder ejercer la profesión a través de ella.

En cuanto al seguro de responsabilidad civil profesional se informa de que la compañía ha recibido una demanda de un cliente de la ex colegiada M<sup>a</sup> Cruz Pérez Porro, quien no había presentado previamente reclamación en el Colegio, lo cual se certificó a la compañía aseguradora para su utilización en juicio. Se ha recibido por segunda vez una reclamación frente al colegiado Iván Flores Vázquez, en relación con la cual éste niega cualquier responsabilidad, habiéndose informado en tal sentido a la compañía.

En el apartado de quejas, se da cuenta de la reiteración de la formulada por una persona sobre supuesta mala praxis por falta de asesoramiento sobre la tributación de la venta de una oficina de farmacia, queja ya tratada, en la cual el colegiado afectado también se niegan los hechos y no existe prueba de dicho concreto encargo profesional.

Por último, en relación con los asuntos judiciales de falsificación de justificantes profesionales, se informa de que en el asunto seguido contra Jorge Quintela el juez ha solicitado remitir a la policía científica el original del justificante profesional falsificado, que se encuentra en poder de los testigos de Loja (Granada), habiéndose dirigido exhorto al juzgado de dicha localidad, si bien se considera que el examen del original es irrelevante puesto que la falsedad resulta de la comprobación del código de verificación segura en la sede electrónica del automóvil.

### **6º.- Información de los Delegados.**

La Coruña. Luis Rivera, informa de la próxima celebración de la Cena de Navidad, e informa lo acordado en la Junta de delegación, en vez de un obsequio de Navidad para los colegiados, destinar el importe de 3.000 € para los damnificados por la DANA de Valencia.

Informa de la celebración de la Junta de la delegación de A Coruña, donde se informó de la marcha de la contabilidad y de la tramitación telemática, habiendo subido el número de trámites.

Lugo. Pilar Núñez Torrón, manifiesta que el Servicio de Tramitación Telemática ha tenido el mismo número de matrículas que el pasado año y que han subido las transferencias.

Comenta una gratificación al personal de la delegación.

Ourense. Rosa Campelo, manifiesta que los tramites en su demarcación continúan de forma ascendente y seguramente van a contratar a otra persona.

Pontevedra. Jose Maria Sáez, manifiesta que en su delegación se entrega una cesta de Navidad para el personal como viene siendo habitual.

Traslada, en relación con los tramites que las matrículas continúan igual y que las transferencias han subido de forma considerable.

En relación con el Eixo Atlántico y la cantidad que figura en la contabilidad, trasladar al auditor para suprimirla de la contabilidad.

Vigo. Pedro Garcia Orois, comenta que, en su delegación la marcha de las tramitaciones sigue ascendiendo considerablemente.

Comenta la próxima celebración de una jornada sobre Ciberseguridad, que va a ser impartida por el técnico que lleva el servicio en la delegación.

También informa de la celebración de un almuerzo el sábado 14, esperando que tenga una buena acogida.

En la próxima reunión que haya trataran el tema de donar a Valencia alguna cantidad en relación con la DANA.

### **7º.- Ruegos, preguntas y proposiciones.**

Pedro Garcia Oriois, pregunta por la cuota de los gestores no ejercientes, según lo acordado en la última Comisión Permanente, se le informa que dicho acuerdo debe de ser ratificado por la Junta General.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las diecinueve horas y cincuenta y cinco minutos, del día anteriormente señalado, procediéndose a redactar la presente acta que, con el visto bueno de la Señora presidente, firmo yo Secretaria que certifico.

Vº Bº

LA PRESIDENTE,